

Quel avenir pour la future génération ?

Aujourd'hui, le fossé entre les jeunes et les plus âgés ne cesse de se creuser, à tel point que les malentendus et les conflits sont souvent légion. Ce phénomène quoi qu'en disent les plus aigris n'est pas nouveau. Loin de là !

**Fin 1<sup>ère</sup> partie**

Le vingt et unième siècle sera-t-il le pas de trot ou le galop effréné qui nous précipitera vers l'abîme ? D'aucuns y croient dur comme fer, d'autres, résolument positifs, les progressistes diront les sceptiques avec morgue, défendent les prémisses d'un monde meilleur.

Il a fallu quelques décennies pour révolutionner le monde, voire le bouleverser. Voici venue l'ère de tous les possibles : l'ère des sciences cognitives, des algorithmes, de la neurologie computationnelle, des chatbots et de la mécatronique. Qui l'eût cru ? Une poignée d'avant-gardistes visionnaires, un conglomérat d'hurluberlus que les esprits bien-pensants ont si souvent houspillés ?

**Fin partie junior**

De l'australopithèque débarrassé peu à peu de son prognathisme disgracieux à l'Homo sapiens, de l'eau a coulé dans les méandres du fleuve cher à Héraclite et sous les myriades de constellations.

L'anthropotechnie et le transhumanisme occupent désormais les esprits des comités d'éthique et suscitent l'intérêt de tout un chacun. La parole, souvent amphigourique et bon nombre de billevesées sont censées noyer le poisson, mais nul n'est dupe. Le processus est enclenché.

Ce pas de trot est un parangon de cavalcade où nous, frères humains, vacillons à l'envi sur les montures fragiles de nos haquenées. À chacun son postulat et ses scenarii. À l'instar de Cyrano, il nous reste, malgré tout, notre panache et nous croyons tous, bon gré mal gré, aux forces de l'esprit.

**Fin partie adulte**